

Convocan en Cuba a maratón virtual para estimular el aislamiento



La Habana, 14 abr (JIT) El comité organizador de la media maratón de Varadero anunció la convocatoria a una carrera virtual a través de la red social Facebook el próximo domingo 19 de abril, para estimular el aislamiento social.

Según publica este lunes el sitio web del semanario deportivo Jit, la iniciativa también pretende homenajear el aniversario 59 de la victoria de Playa Girón y estimular la actividad deportiva desde la casa para contribuir con las medidas de aislamiento ante la propagación de la Covid-19.

Alberto Juantonera, presidente de la Federación Cubana de Atletismo, estará como uno de los protagonistas junto a un grupo de glorias deportivas a las 10 de la mañana dando comienzo a la iniciativa.

'Será una oportunidad para estar mejor preparados físicamente y estimular el aislamiento social, tan necesario para detener los contagios del coronavirus una pandemia que azota a todo el planeta y que ya

ha cobrado miles de víctimas', publicó Juantorena en su perfil de Facebook.

También estarán apoyando la actividad los monarcas olímpicos Yipsi Moreno, María Caridad Colón y Javier Sotomayor, todos glorias del campo y pista cubanos.

Para participar no hay límites de edad, ni se precisa alguna actividad física específica, se pretende tener el cuerpo en movimiento con cualquier variante de modo que se sumen la mayor cantidad de personas.

Con información de Prensa Latina y Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/219667-convocan-en-cuba-a-maraton-virtual-para-estimular-el-aislamiento>



Radio Habana Cuba